

## **Radball**

### **Schüler A wie erwartet stark**

Am 8. Oktober spielten die Singener Schüler A Mannschaften in Sulgen ihren ersten Spieltag. Singen 1, Lukas Beuscher / Fabian Burghardt und Singen 2 Alexander Martin / Fabrizio Paolantonio hatten jeweils 5 Spiele zu absolvieren. Im ersten Spiel traten die Hegauer gegeneinander an, die routinierten Spieler von Singen 1 ließen den Anfänger von Singen 2 keine Chance, 7:0. Auch mussten Martin / Paolantonio in den Partien gegen Lauterbach 1 u. 2, und Sulgen 1 u. 2 jede Menge Lehrgeld zahlen. Nach der Auftaktniederlage gegen Singen 1, wurde es gegen Lauterbach 2 schon besser, knappe 0:2, Sulgen 2 erkämpfte sich ein 4:2. Eine Lehrstunde im Radball erfuhren Singen 2 gegen Lauterbach 1 und Sulgen 1, sie verloren 7:0 und 5:0. Ganz anders lief es bei Singen 1, sichtlich nervös gewannen Sie gegen Sulgen 1 verdient 2:0, Lauterbach 2 und Sulgen 2 besiegten Sie jeweils eindeutig 5:1. Die fünfte und letzte Partie von Beuscher / Burghardt ging torreich zu Ende. Den Anfang verschlafen, lagen Sie rasch 2:0 zurück, konnten aber ausgleichen, bevor Sie wieder 5:2 in Rückstand gerieten. Endlich aufgewacht, konnten Sie sich bis zum 5:5 Unentschieden herankämpfen. In den letzten Sekunden nutzten Lauterbach 1 einen Fehler der Singener eiskalt zum Siegestreffer 6:5 aus. Nach dem dritten Spieltag liegen Beuscher / Burghardt auf dem 4. Tabellenplatz, und Singen 2 in Ihrer ersten Saison auf dem letzten.

Die Junioren des Velo Clubs traten vor heimischem Publikum in der Singener Radrennbahn an. Niklas Burghardt und Wolfgang Zielke tun sich in Ihrer ersten Saison sehr schwer gegen die zum Teil schon sehr erfahrenen Gegner. Singen 2 Rechenbach 1:8, gegen Wallbach 1:9, gegen Wendlingen 2 1:11 und gegen Wendlingen 1 0:7.

Die Bezirksliga Mannschaft konnte an Ihrem ersten Spieltag in Wallbach nur mit Ersatzmann spielen. Thilo Beuscher und Marc Bumiller hatten den Gegnern aus Prechtal, Ehrenstetten, SG Ehrenstetten/Prechtal und Neuenburg nichts entgegensetzen, und stehen jetzt auf dem letzten Tabellenplatz.

Kommenden Samstag startet dann auch die Oberliga in die Saison, Karsten Keller und Markus Ehmman müssen sich in Lauffen Ihren Gegnern stellen.

Ehmann